
校名

准校長名

日時

会場

集合型で実施せず、書面開催とした

出席者(委員）

開催場所

大西　会長、北村　委員、辻　委員、入江　委員、八木　委員、松浦　委員

令和３年度第１回学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立布施高等学校

奥野　隆博

開催日時 令和　３年　６月　21日　（月）　　

次回の会議日程

令和３年10月22日（金）18：00～19：30

大阪府立布施高等学校　文化会館２階　会議室

出席者(学校）
奥野　准校長、波多野　教頭、事務部長、主査、教務部長、生徒指導部長、
進路指導部長、１年主任

傍聴者 なし

議題等(次第順）
・令和３年度学校運営協議会　実施要項
・令和３年度　学校経営計画・学校教育計画
・進路指導部、生徒指導部、教務部　資料
・その他

・学校経営計画の中で年々登校率が上向きであり、授業アンケートでも肯定率が８０％を超える項目が多いなど、
生徒に寄り添った教育がなされていることが伺える。引き続き、生徒の実情に沿った教育をしていただきたい。
・全教職員の協力体制を維持し、新しい准校長のもと、学校一丸となって、教育活動に取り組んでいただきたい。
・夜間中学校の卒業生（特に外国籍の生徒）についての学習指導（日本語指導等）や生活面での指導について
は、高く評価できる。今後は、卒業後の就職先や進学先決定、日本の社会の一員として、安心・安全な生活が送れ
るような指導に取り組んでいただきたい。
・進路指導がしっかりなされており、学校斡旋就職、進学ともに堅調である。
・教員数が少ないので仕方ないが、１人の教員が複数の職務を兼任しており、教員の負担軽減に向けた取り組み
を一層進めていく必要がある。入学者数について、去年に続き20名を下回っているのは、一般的に見れば、再編さ
れるべき状況ではないかと推察する。但し、教育を受ける権利を担保するためには、夜間学校は絶対に無くしては
ならない。例えば、在籍者数が少なくなってきているので、運営をスリム化させて生徒一人一人のケアに時間をか
ける等、少ないからのメリットを活かす方策も検討できるのではないか。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和３年度　学校経営計画

備考


